

Koramil 0824/24 Ambulu Berikan Materi PBB dan Wasbang Pada MPLS Siswa SMPN 3 Ambulu

Siswandi - AMBULU.INDONESIASATU.ID

Jul 23, 2024 - 12:06



JEMBER - Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) Sekolah Menengah Pertama Negeri (SMPN) 3 Ambulu, dengan pemateri bersinergi dengan personel Koramil 0824/24 Ambulu.



Kegiatan yang diikuti oleh 258 siswa-siswi tersebut, dilakukan dilapangan sekolah tersebut, diberikan materi Peraturan Baris Berbaris (PBB) dan wawasan Kebangsaan (Wasbang) dengan pemateri 6 orang dipimpin Serka Subali.

Danramil 0824/24 Ambulu Kapten Arm Anton Hermawan salam wawancaranya pada Selasa 23 Juli 2024 menyatakan, bahwa saya sangat mendukung kegiatan tersebut sekaligus dalam mendukung program TNI Masuk.



Sekolah.

Kita menugaskan 6 personel dipimpin Serka Subali untuk memberikan materi Wasbang dan PBB dalam memberikan pembekalan kepada siswa-siswi perihal kedisiplinan dan menambah wawasan kebangsaan. Jelas Danramil 0824/24

Ambulu.

Kepala Sekolah SMPN 3 Ambulu Mahmudah saat kami wawancara menyatakan, saya sangat berterima kasih kepada Danramil Ambulu, yang berkenan menugaskan anggotanya mengisi MPLS di sekolah kami ini.

Sengaja setiap tahunnya kita bersinergi dengan Koramil dalam memberikan pembekalan kepada anak didik baru ini dengan materi PBB dan Wasbang, bahkan setiap semester akan kita undang untuk memantapkan hal ini, sehingga mampu membentuk karakter kedisiplinan siswa, menambah wawasan kebangsaan pelajar sebagai bagian dari generasi Bangsa. Jelas Kepala Sekolah.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami konfirmasi menyatakan, saya sangat berterima kasih kepada pihak sekolah yang telah memberikan kepercayaan bersinergi dengan Koramil jajaran, dalam memberikan pembinaan kedisiplinan dan wawasan kebangsaan kepada siswanya.

Hal ini memang menjadi bagian dari fokus kegiatan kewilayahan yang menjadi salah satu atensi saya, dalam mempersiapkan generasi bangsa yang cerdas, disiplin, berkualitas dan berwawasan kebangsaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)